



## Klassenfahrt 2016 nach London

Am Montag den 17.10.2016 war es endlich soweit. Alle SchÄ¼ler trafen sich um 6:45 Uhr vor der Schule in SÄ¶gel, um alles vorzubereiten. Um 7 Uhr ging die Fahrt in Richtung Calais, Frankreich, los. Von Calais sind wir mit der FÄ¤hre um 16:05 Uhr losgefahren. Da die Uhren in London eine Stunde zurÄ¼ckgehen, sind wir um 16:35 Uhr nach Englischer Uhrzeit in Dover am Hafen angekommen. Die Fahrt mit der FÄ¤hre hat circa eineinhalb Stunden gedauert und von Dover ging es dann Richtung Lancaster Hall Hotel. Nach der Ankunft haben wir unsere Zimmer bezogen. Unsere erste Fahrt mit der Underground fÄ¼hrte uns am Montagabend noch in Richtung Piccadilly Circus. Dort hatten wir bis 22 Uhr Freizeit in Kleingruppen, um uns dort umzusehen und etwas zu essen. Der nÄ¤chste Morgen begann um 7:30 Uhr mit einem gemeinsamen FrÄ¼hstÄ¼ck im Hotel. Jeden Morgen um 9:30 Uhr haben sich alle SchÄ¼ler und Lehrer in der Lobby getroffen, um die SchÄ¼ler durchzuzÄ¤hlen und um den Tagesablauf zu besprechen. Wir haben dann eine Stadtrundfahrt im Bus unternommen. Der StadtfÄ¼hrer hat uns die Geschichte der Stadt sowie die wichtigsten SehenswÄ¼rdigkeiten auf Englisch vermittelt und zwischendurch schwierige Begriffe auch auf Deutsch erklÄ¤rt. Am Mittag und Nachmittag waren wir im British Museum und danach im berÄ¼hmten Markt Covent Garden, wo wir Freizeit bekommen hatten und einige Musiker und Zauberer bestaunten. Abends waren wir dann im Harrods, dem grÄ¶ßten Einkaufszentrum Europas. Am Mittwoch sind wir mit der Underground zum London Eye gefahren und haben eine 30 minÄ¼tige Runde auf dem Riesenrad gefahren und konnten eine atemberaubende Aussicht Ä¼ber London genieÄ?en. Nach dem Spaziergang Ä¼ber die Tower Bridge sind wir zurÄ¼ck zum Hotel gefahren, da wir um 20 Uhr das â??Musical Thriller liveâ??, Ä¼ber das Leben und die Musik von Michael Jackson, sehen wollten.

Nach dem FrÄ¼hstÄ¼ck sind wir dann in das berÄ¼hmte Wachsfigurenkabinett â??Madame Tussaudsâ?? gegangen, um Stars wie die Beatles, die Queen und Ronaldo zu bewundern. Am Nachmittag hatten wir Freizeit und konnten uns allein die Stadt ansehen. Bis 18:30 Uhr sollten wir unsere Koffer gepackt haben und fertig angezogen sein, da wir SchÄ¼ler mit den Lehrern noch Essen gehen und einen Spaziergang zu Shakespeares berÄ¼hmtem â??Globetheatreâ?? und Ä¼ber die BrÄ¼cken Londons bei Nacht machen wollten. Und am Freitag war auch schon unser letzter Tag in London. Um 9 Uhr checkten wir aus dem Hotel aus und brachten unsere Koffer zum Bus. Wir sind alle zusammen zu FuÄ? durch den Hyde Park bis zum Buckingham Palace gelaufen, um den allseits bekannten Wachwechsel â??Changing of the Guardsâ?? zu bestaunen. Danach fuhren wir noch mit einem Schiff auf der Themse von Westminster nach Greenwich, wo wir dann noch bis 19 Uhr Freizeit hatten, um etwas zu essen und die MÄ¤rkte der Stadt zu genieÄ?en. Und um 19:30 Uhr sind wir schlieÄ?lich mit dem Bus losgefahren Richtung Dover, um mit der FÄ¤hre nach Calais zu fahren. Am

Samstag den 22.10.2016 sind wir um ca 8 Uhr wieder wohlbehalten in SÃ¶gel angekommen.

*Bianca DÃ¼ttmann Klasse 10aR*